

ACCIONES SE DEMANDARON 6.5 VECES

Afores y fondos, entre los dueños de Alsea

EXTRANJEROS CONTRIBUYERON con 52% de los 6,900 millones de pesos captados por la emisora

Romina Román
romina.roman@eleconomista.mx

EL APETITO por la compra de papeles mexicanos regresó. Luego de casi un año de que los inversionistas poco voltearon a las empresas mexicanas, las recientes colocaciones de Alsea y Fibra Uno evidenciaron que Brasil dejó de ser el favorito y ahora, hay un creciente interés de capitales extranjeros por las compañías nacionales.

Ruy Halffter, director ejecutivo de mercados de capital y de deuda de banca corporativa de inversión de BBVA Bancomer, aseguró que en la compra de los títulos de Alsea, en donde la entidad fue colocador líder, participaron los grandes fondos de Estados Unidos, Europa y Latinoamérica, principalmente de Brasil.

Entre quienes compraron acciones de la emisora mexicana están cuatro Afores, 19 fondos de inversión y fondos de pensiones de Estados Unidos.

RATIFICAN CALIFICACIÓN

Este martes, HR Ratings ratificó la

MEJORAN CALIFICACIÓN

La agencia HR Ratings aumentó la capacidad de pago de deuda a largo plazo de Alsea, a una semana de que la controladora de restaurantes emitiera acciones.

ALSEA
(PESOS POR ACCIÓN, INTRADÍA)



FUENTE: REUTERS.

calificación de largo plazo de “HR A+” para Alsea, retiró la “observación negativa” y asignó una perspectiva estable. La decisión se tomó después de la colocación por 150.8 millones de acciones en el mercado de capitales.

Con estos recursos se liquidó el crédito puente por 5,200 millones de pesos que vencía en septiembre del 2014, con lo que se eliminó el riesgo de corto plazo que motivó la “observación negativa”.

En la última acción de HR Ratings para Alsea, el pasado 18 de junio del 2014, incluyó como parte de su escenario base la colocación de los 6,900 millones de pesos en el mercado de capitales.

El emisor ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

La valuadora destacó que el beneficio por la transacción ya se había considerado sobre el nivel de la calificación corporativa y sólo se esperaban las condiciones finales de la operación para la definición de la “observación negativa”.

La calificación de “HR A+” significa que el emisor ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda y mantiene bajo riesgo crediticio bajo escenarios económicos adversos.

En entrevista, Ruy Halffter afirmó que la decisión de ofertar en Nueva York “no fue por una debilidad de los libros mexicanos, sino porque las mesas de capitales de

los bancos que participaron y las órdenes de esos grandes inversionistas llegan al final de la mañana y se requería presentarles información completa”.

El directivo recordó que se colocaron 6,900 millones de pesos, que equivalen a 150.8 millones de títulos de la compañía; de éstos, 72.4 millones se compraron en México y 78.4 en mercados internacionales.

De 52% de los títulos que se adquirieron en el extranjero, 60% fue para inversionistas de Estados Unidos, 20% para europeos y 20% en Latinoamérica.

El miércoles pasado, Alsea logró una demanda de los títulos de 6.5 veces.

De acuerdo con el reporte que envió a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el precio final de emisión se ubicó en 45.75 pesos por título. En la oferta se presentaron 9,376 inversionistas

ATRACTIVO

Ruy Halffter insistió en que las empresas mexicanas están de regreso al mercado, y que desde la colocación de Lala no se hacían ofertas tan relevantes.

“En los últimos meses se registraron pocas colocaciones, pro hacia fines del verano se verá a más empresas que participarán de manera más activa”, agregó.

Anticipó que en la segunda mitad del año se observarán grandes ofertas que se acompañarán de compras.